



"La pierre la plus solide d'un édifice est la plus basse de la fondation".

## Grève du 24 janvier 2019 dans le 44

### CE N'EST QU'UN DÉBUT ...

Par tract de l'intersyndicale nationale les agents de la DGFIP étaient appelés à se faire entendre.

En Loire-Atlantique, le 1<sup>er</sup> round, décidé à la HMI du 22, a eu lieu le jeudi 24 janvier : plus d'une centaine d'agents sont venus sur un temps de grève<sup>1</sup>, après avoir distribué un tract aux usagers, exprimés leurs abondantes difficultés pour exercer leurs différents métiers dans des conditions décentes.

La [presse locale](#) s'en est fait l'écho.



La DRFiP44 a campé sur ses positions.

Les différentes propositions qui ont été listées à la suite de cet envahissement et de l'AG du lundi 28/01 (prise de RDV à la médecine de prévention et appel de la plate-forme psychologique<sup>2</sup> pour ceux qui en ressentent le besoin, cahier CHSCT, cahier de doléances, ...) et celles proposées par le [nouvel appel de l'intersyndicale nationale](#) (journée minimum de travail, blocage, occupations même nocturnes, de service, grève, ..) vont être répertoriées par l'intersyndicale demain.

Il appartient à chacun de nous de continuer à convaincre notre entourage professionnel.

Personne ne sera épargné : sphère fiscale des particuliers et des professionnels et du contrôle, secteur public local, mission hospitalière, ...)

**Ils veulent tout bousiller !**

**A nous de ne rien lâcher !**

C'est tous ensemble que nous pourrons faire plier ce gouvernement sourd aux revendications des Finances publiques et de la Fonction publique plus généralement.

### Les prochains RDV de l'action



- ✕ Mardi 29 janvier : distribution de tracts aux usagers de 8H15 à 9H30,
- ✕ Vendredi 31 janvier : nouvelle AG à Cambronne (11H30).

1- 236 grévistes ont été recensés à la DRFiP44

2 - téléphone au 0 805 230 809

### "JE TRANSMETS VOTRE DEMANDE!! "

### Quand tu n'as besoin de rien, tu demandes à qui ?...

**FO** Fonctionnaires a maintes fois saisi les ministres de tutelle pour leur faire part de ses revendications ou solliciter des audiences, notamment sur :

- La prise en compte des périodes d'études pour l'obtention d'un diplôme d'Etat infirmier,
- La situation particulière des agents de l'administration centrale de Bercy,
- L'organisation de concours réservés pour les interprètes en langue des signes,
- La situation des directeurs d'établissement agricole et contrats aidés, (...)
- Le traitement indiciaire des élèves des IRA,
- La situation des contrôleurs du travail,
- Le logement des fonctionnaires, etc

Réponses du ministre de l'Action et des Comptes Publics ou du Secrétaire d'Etat à la Fonction publique : «*je transmets votre demande au Directeur de la DGAFP ou à un autre directeur* » qui de son côté ne nous répond jamais, mais peut-être n'est-il même pas informé....

### Voilà donc le dialogue social à la sauce «Darmanin-Dussopt» !

En résumé, un désintérêt total des organisations syndicales et donc de **FO**, première organisation syndicale de la Fonction publique de l'Etat et troisième sur l'ensemble des trois versants de la Fonction Publique.

Ces mêmes ministres qui ne comprennent pas la mobilisation des gilets jaunes, voire qui s'en indignent alors qu'eux-mêmes bafouent les règles élémentaires du dialogue social avec les organisations représentatives des salariés et en l'occurrence des fonctionnaires.

Comment s'étonner de l'émergence d'un tel mouvement quand, depuis des années, les restructurations des services publics associées à des milliers de suppressions de postes entraînent une désertification synonyme de moins de cohésion sociale et de moins d'égalité des droits !

Cette attitude irresponsable engendre un mécontentement et une colère montante chez les agents.

Alors quand le moment venu, nos mandants nous demanderont d'appeler à la grève dans l'ensemble des services publics, et peut-être plus largement encore, personne ne devra oublier comment et pourquoi nous en sommes arrivés là. Et surtout pas nos ministres...



**A bon entendeur !**